



「春に三日の晴れなし」

早いもので3学期も残すところ、あとわずかとなりました。昨年の3月15日に発行した学校通信に「三寒四温(三日間くらい寒い日が続く、次の四日間くらいが暖かく、これが繰り返される)」という言葉に掲載しました。今年度は、季節外れに温かい日があるかと思えば、冷たい風が吹き荒れ雪が降る日もあり、「三寒四温?」と思うような毎日です。「春に三日の晴れなし(春は晴れが三日続かず、天気の変化が早い)」という言葉もあるそうです。急激な気温や気圧の変化に体がついて行けず、体調管理の難しさを感じます。また年度末、新年度と環境が大きく変化することもあり、不安や悩みを抱えやすい時期でもあります。こういう時ほど規則正しい生活やバランスの取れた食事、適度な運動を心がけ、心も身体も元気に過ごしたいものです。

《6年生を送る会》

今年度も全校で集まって実施することができました。6年生保護者の皆さんにも見ていただくことができました。5年生が会の運営を行い、各学年工夫を凝らし、6年生に感謝の気持ちを伝えていました。各学年の出し物は以下の通りです。

1年生「たぬきの糸車」

2年生「分かるかな?クイズ6年間」

3年生「MASHLE-神覚者候補選抜試験-

西小3年生バージョン」

4年生「タイムパラドックス」

5年生「合奏『キリマンジャロ』」

6年生「合唱みなさんへ『贈る言葉』」

職員「合唱『また会える日まで』」



どの出し物も、「6年生に喜んでもらいたい。」という思いと「6年生ありがとう。」という心がこもっていて素晴らしいものでした。見ていた6年生も、とても嬉しそうでした。その他、1年生から「輪飾り」、2年生から「首飾り」、3年生から「しおり」、4年生から「メッセージカード」、5年生から「体育館飾り付け・当日の運営」のプレゼントが贈られました。6年生の合唱とメッセージも心に響きました。笑いあり、涙ありの感動いっぱいの6年生を送る会でした。